

Vos questions / nos réponses

Sevrage xanax

Par [Lionnelo](#) Postée le 18/08/2024 16:34

Bonjour, J'ai pris 1 xanax 0,25 mg pendant 2 ans J'ai arrêté fin mai en suivant les conseils de mon psychologue J'ai encore quelques crises d'angoisse le matin (fréquence cardiaque rapide)
Est ce normal ?

Mise en ligne le 21/08/2024

Bonjour,

Dans le cadre d'un sevrage au Xanax, il est vrai que l'on peut ressentir des symptômes anxieux plusieurs mois après l'arrêt.

Cependant, nous ne sommes pas médecins, et nous ne connaissons pas votre état de santé général. Nous préférons vous proposer de discuter de l'altération de votre fréquence cardiaque avec votre médecin généraliste, afin qu'il ou elle évalue bien son origine.

Bien cordialement.
